

Im Rahmen der HAUS-GARTEN-FREIZEIT und der mitteldeutschen handwerksmesse entsteht in der Glashalle auf Leipzigs Messegelände eine Landschaft, in der man sich fühlen soll wie auf Spaniens Ferieninsel Teneriffa. Gestalter Andreas Frädrich macht im O-Ton-Paket deutlich wie kompliziert es ist, im Februar solch ein Projekt umzusetzen und verweist aber auch direkt darauf, dass Nachhaltigkeit oberstes Gebot war.

Anmoderation:

Andreas Frädrich antwortet auf folgende Fragen:

Was haben Sie geplant?

Welchen Herausforderungen mussten Sie sich bei dem Projektstellen, im Februar eine spanische Landschaft in der Leipziger Messehalle aufzubauen?

Was passiert mit den Pflanzen nach Messeende?

Was erhoffen Sie sich beim Besucher zu erreichen?